
 

 

Indicação Nº 2020/2021 

 

INDICO À MESA, nos termos regimentais, solicitando ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal, que seja estudada a possibilidade de remover uma lombada situada 

na Rua Barra do Una altura do número 218 no Bairro Jardim Fortuna. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

A presente proposição tem por objetivo atender aos pedidos verbais de moradores 

locais, relatando que os veículos freiam encima da lombada com o risco de perderem o controle 

dos veículos possibilitando a ocorrência de acidentes. 

 

Plenário Vereador Maurício Alves Braz, 19 de julho de 2021. 

 

Luiz Carlos de Paula Coutinho 

Vereador - PSDB 
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